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Oggetto: Interrogazione della Capogruppo M5S, Silvia La Vita, in merito 
alla chiusura del cinema Eden di Prato

(Risponde Mangani Simone)

    

PREMESSO CHE 

in data 21.03.2023 sono apparse su "Notizie di Prato" le dichiarazioni del proprietario del 
cinema Eden di Prato, sig. Eros Ossani, che annuncia la chiusura a fine anno del cinema,  
lanciando dure  accuse  contro  un  modo di  gestire  contributi  e  bandi  a  suo  avviso  non 
trasparente, come di seguito:

"E' un messaggio che voglio lanciare a questa giunta - spiega Ossani - non è un problema 
economico, tutto sommato riesco a sopravvivere, ma di principio. Quando ho organizzato la 
rassegna gratuita dei cartoni la domenica, è stata completamente pagata da me. E questo è 
già grave, ma c'è di peggio: molte delle iniziative proposte, e in parte realizzate dall'Eden 
poi  sono state  appaltate ad altre realtà.  Oltre il  danno la beffa".  Ossani  si  riferisce,  ad  
esempio, alla rassegna dedicata a Nuti, nata nelle sale di via Cairoli con film gratuiti per 
tutti,  e poi  trasferita al  Terminale con il  contributo del  Comune. "Ho scritto al sindaco e 
all'assessore alla cultura Mangani per informarli della mia decisione, vediamo se si smuove 
qualcosa. Non voglio contributi per me, ma un riconoscimento del servizio che rendo alla 
comunità. Soldi che poi posso utilizzare ad esempio per pagare le bollette della luce visto 
che non mi toccano i bonus. Non parteciperò neppure al bando per il  cinema all'aperto,  
tanto  sappiamo  come  finisce  -"Non  mi  fa  paura  la  concorrenza-  conclude  il  gestore 
dell'Eden - anzi più cinema ci sono migliore è l'offerta e la possibilità che i clienti non si  
spostino verso le multisale, mi fa paura invece la discriminazione negli aiuti";

CONSIDERATO CHE

tali dichiarazioni sono molto gravi e denunciano appunto un sistema di contributi e bandi 
concessi in maniera del tutto soggettiva a favore di certe realtà piuttosto che altre;

PRESO ATTO CHE

da tempo la  sottoscritta  Consigliera  chiede  che  manifestazioni  di  interesse e bandi  del 
settore  cultura  siano predisposti  in  maniera tale  da garantirne l'accesso  a tutti  e  piena 
trasparenza nei criteri di scelta, inserendo, a titolo esemplificativo, criteri specifici, punteggi 
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etc etc;

SI CHIEDE DI SAPERE

- se le dichiarazioni del sig. Ossani corrispondono al vero e se no i motivi;

- quali  sono i criteri  di partecipazione del bando relativo alla gestione del cinema estivo 
presso il Castello dell'Imperatore;

-  cosa questa Amministrazione intende fare per rendere la procedura di  concessione di 
contributi pubblici a soggetti privati maggiormente trasparente e aperta a tutti i soggetti del  
territorio, al fine di evitare recriminazioni di alcun genere.
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